



„Trauen Sie sich, und entspannen Sie beim Klavierspiel“: So lautet die Botschaft, mit der zur Aktion animiert werden soll.

Foto: Sascha Ditscher

## Jeder soll Koblenz mit Melodien erfüllen

**Aktion** Auf öffentlichen Klavieren kann spielen, wer will

■ **Koblenz.** Die Aktion ist noch nicht richtig angelaufen, da hat sie schon ihre ersten Liebhaber gefunden: Über Facebook tauschen sich junge Musiker darüber aus, ob sie ein spontanes Konzert in der Innenstadt spielen. Gelockt hat sie ein Klavier, das seit vergangener Woche auf dem Münzplatz steht. Und

das dort noch vier Wochen lang einen festen Platz haben wird. Sowie drei weitere: eins steht am Plan, eins am Theater und eins auf der Festung Ehrenbreitstein.

Es sind ausrangierte Klaviere, die die Musikschule zur Verfügung gestellt hat, Klaviere, die nicht mehr im täglichen Gebrauch, aber doch noch gut genug sind, um in den kommenden Wochen nicht nur Straßenmusiker anzuziehen, heißt es vonseiten der Veranstalter. Das Konzept „Öffentliche Klaviere“, das das Kultur- und Schulverwaltungs-

amt der Stadt Koblenz erdacht hat, soll vielmehr zur Initialzündung für jedermann werden, wie Kulturdezernentin Margit Theis-Scholz erklärt: „Wir verstehen die Aktion als Aufforderung, Hemmungen abzubauen, Freude an der Musik zu haben und diese mit Passanten zu teilen.“

Für den Fall, dass es regnet, soll das Klavier zügig mit einer Schutzhülle bedeckt und im benachbarten China-Restaurant untergebracht werden. Die Sonne hingegen wird es wohl vorerst aushalten müssen.

Nicht nur bei schlechtem Wetter, auch über Nacht stehen die Klaviere nicht frei.

Was genau passieren wird, ist völlig offen. „Wir haben keine geplanten Aktionen in dem Sinne angedacht, aber das kann ja alles passieren“, meint Theis-Scholz, die Wert auf die dynamische Entwicklung des Projekts legt. Dass tatsächlich unterschiedlichste Melodien Koblenz in den kommenden Wochen erfüllen könnten, zeigen erste Reaktion wie etwa die Interaktion zwischen Musikern im Netz.

ANZEIGE

Anzeigensonderveröffentlichung

## St. Pantaleon Kirmes Unkel

28. bis 30. Juli 2017 auf dem Festplatz



## Vom Preisschwenken bis zum Fässchenschwenken

St. Pantaleon Kirmes in Unkel vom 28. bis 30. Juli hat wieder viele Höhepunkte zu bieten

Auch in diesem Jahr freuen sich der Junggesellenverein 1775 e.V. und der Bürgerverein Unkel e.V., wieder außerordentlich viele Gäste von nah und fern auf der Kirmes auf dem Parkplatz an der Kamener Straße in Unkel begrüßen zu dürfen und laden alle dazu aufs Herzlichste ein.

Der Startschuss zur Kirmes erfolgt am Freitag, 28. Juli, durch einen musikalischen Festzug des Junggesellenvereins, begleitet von der Kultbläsertruppe „Die Lautsitzer“. Dieser beginnt um 18 Uhr und den Abschluss bildet das Aufhängen des Kirmesmanns. Damit eröffnet der „Paia“ nicht nur offiziell die Kirmes, sondern er darf nun auch drei volle Tage dem bunten Treiben im Zelt beiwohnen. Und das lässt auch nicht lange auf sich warten, beginnt im Anschluss doch die legendäre Zeltparty mit DJ Florian.

Am nächsten Morgen wird alles umgebaut für das anstehende Preisschwenken um 14 Uhr. Gleich zwei begehrte Pokale können hier im Preis-

schwenken der zahlreichen Fähnriche aus dem überregionalen Umland errungen werden. Neben der Siebengebirgsmeisterschaft kann so auch der Siegerpokal des Bundesmeisters aller Klassen gewonnen werden. Doch lange verschlafen können die Meister an der Schwenkfahne nicht, müssen sie sich ja schon im Anschluss in den Königszug der Junggesellen einreihen, welcher unter Begleitung vieler Vereine aus der Region und Musikkapellen um 18 Uhr Richtung Hochburg des diesjährigen Junggesellen-Königspaares startet.

Dort angekommen darf der große Festzug erst einmal bei kühlen Getränken einkehren, um dann gestärkt mit den Majestäten und Ehrenpaaren zur feierlichen Kettenübergabe am Oberen Markt weiterzumarschieren. Hiernach zieht der Zug ins Festzelt ein und der König eröffnet den Kirmesball der Junggesellen mit dem Königswalzer. Allerdings wird dieser noch lange nicht der letzte Tanz dieser rauschenden Ballnacht

sein, welche von der fulminanten Party-Liveband „RIO 5“ begleitet wird.

Früh am Sonntagmorgen, 30. Juli, wecken die Kirchglocken zum Höhepunkt der St. Pantaleon Kirmes, der Messe um 9.30 Uhr zur Kirchweihe des Schutzpatrons und anschließender Prozession. Danach widmet die Gemeinde sich wieder den weltlichen Dingen: dem traditionellen Frühschoppen der beiden Vereine. Tradition wird in diesem Jahr der Stammtisch der ehemaligen Unkelner Junggesellenkönige und zum ersten Mal sind auch die ehemaligen Könige des Bürgervereins eingeladen.

Als nächstes Highlight an diesem Nachmittag kündigt sich wieder das unvergleichbare „Fässchenschwenken“ für alle aktiven und ehemaligen Fähnriche um 16.30 Uhr an. Hier gilt es neben dem Balanceakt die meisten Schläge auf einem Fässchen stehend zu erreichen auch mit dem besten und originalsten Kostüm anzutreten. Um 18 Uhr beginnt dann der Königszug der Bürger, der

begleitet von den umliegenden und befreundeten Bürgervereinen sowie dem Junggesellenverein die Majestäten zur ihrer Ballnacht abholt. Mit viel Stimmung und dem

Sound der Unkelner Tanz- und Partyband „Lets Dance“ wird auch dieser Ball erst in den frühen Morgenstunden das vorläufige Ende der Kirmes einleiten.



**schorn**  
Günter Schorn GmbH  
Im Kettenfeld 1  
53619 Rheinbreitbach  
Telefon 0 22 24 / 711 47  
www.autohaus-schorn.de

Also dann,  
auf zur Kirmes.  
Allen Besuchern  
wünschen wir viel  
Freude und frohe  
gesellige Stunden  
in der bunten  
Kirmeswelt.

**VR-BANK**

Volks- und Raiffeisenbank  
Neuwied-Linz eG  
Lösungen sind unsere Stärke

Geschäftsstelle Unkel  
Frankfurter Str. 47  
53572 Unkel  
Telefon: 0 22 24 / 93 860  
E-Mail: mail@vrbn.de  
Internet: www.vrbn.de



Der  
Stimmungskracher  
aus dem  
Rheinland!

Buchen Sie uns doch für  
die kommende Session:

www.die-barhocker.de

Ansprechpartner  
Lothar Mollberg  
+49 174 8535123

Die Kölschagentur  
Wolfgang Lutter  
+49 221 371757  
info@koelschagentur.de

Weinhaus und Restaurant  
„Zur Traube“

Familie Lanz  
Lühlingsgasse 5  
53572 Unkel/Rhein  
www.traubeunkel.de  
Tel. 02224/3315

Restaurant und Hofgarten  
täglich ab 11.00 Uhr geöffnet.  
Dienstag Ruhetag.

Montag bis Freitag bis  
14.30 Uhr und ab 17.30 Uhr.

Unser Kirmes-Essen:  
**Rheinischer  
Sauerbraten**  
mit Kartoffelklößen  
und Apfelmus



Fotos: Junggesellenverein 1775 e.V.

**KUR-APOTHEKE**

Thomas Wierig  
Apotheker für Offizinpharmazie

Frankfurter Straße 28  
53572 Unkel  
Telefon 02224/3313  
Telefax 02224/9895947  
kur-apotheke-unkel@freenet.de



Ihre Ansprechpartner für Werbung



Ilona Mayschak  
Tel.: (02631) 95 46 65  
Fax: (02631) 95 46 66  
E-Mail:  
ilona.mayschak@rhein-zeitung.net



Kerstin Theuer  
Tel.: (02631) 95 46 68  
Fax: (02631) 95 46 66  
E-Mail:  
kerstin.theuer@rhein-zeitung.net

rz-Media GmbH  
Engerser Straße 28 · 56564 Neuwied

www.rhein-zeitung.de

Rhein-Zeitung



**BOCKSCHECKER**  
SCHREINEREI · BESTATTUNGEN

Diese Seite finden Sie auch online – www.rhein-zeitung.de

**BADSPENCER**  
Alexander Becker - Techniker

Bei mir sitzt jeder Handgriff. Wenn ich an einem Projekt arbeite, gebe ich alles. Denn meine Devise lautet: Das Beste ist gerade gut genug für Sie! Frings... und es wird gut.

www.frings-gmbh.de  
Heizung | Sanitär | Lüftung  
Moorweg 67 - 53619 Rheinbreitbach  
Telefon: 02224 96 03 20

**frings**  
...und es wird gut!